

Punkt der Tagesordnung

ANTRAG der S P D

Kläranlage in Mombach Offene Becken

In den letzten Jahren hatte der Mainzer Wirtschaftsbetrieb sehr viel für den Umweltschutz und gegen Geruchsbelästigungen auf dem Gelände der Kläranlage getan.

Leider sind aber dennoch immer noch deutliche Geruchsbelästigungen vernehmbar.

Mombach erbringt für die Stadt Mainz auf dem Gebiet der Entsorgung große Leistungen. So sei zB. nur erwähnt, dass die neue Klärschlammverbrennungsanlage in Mombach gebaut worden ist. Darum sind auch die Erwartungen in Mombach entsprechend hoch, dass die Stadt Mainz gegen die Geruchsbelästigungen, die durch die Kläranlage entstehen, energische Schritte unternimmt

Wir beantragen daher, die vorhandenen offenen Vorklärbecken und weitere vorhandene offene Becken auf der in Mainz-Mombach befindlichen Kläranlage zeitnah abzudecken.

Mainz, den 16.1.24

Horst Böcher

Fraktionssprecher